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ばんしょう てる　ひと

映仁
無所属枚方市議会議員

日頃より温かいご支援を賜
り心から感謝申し上げます。
寒さ厳しい日が続いておりま
すが、いかがお過ごしでしょ
うか。ウィズコロナの中にも
皆様が健やかにお過ごしにな
れますようお祈りするばかり
です。
さて、昨年12月の枚方市議会は、12月 4 日に枚方市駅周辺

再整備についての全員協議会、12月 8 日からは定例月議会が
開催され、それぞれの質問機会には、皆様から頂いたお声で、
「枚方の一人ひとりを笑顔にしたい！〜ひらかた万笑！〜」
の未来を描き、臨みました。
本年も笑顔と元気で頑張る所存です。引き続きご支援を賜

りますよう、お願い申し上げます。

地域清掃活動 市政報告会枚方市総合文化芸術センター
【10/ 4  蹉跎神社】【11/ 8  春日神社】 【11/10 パナソニック社内】【11/ 4  工事現場視察】

▶12月定例月議会一般質問（12/15）
①学校におけるICT活用の状況について（授業外での活用方法提案）
②市役所の手続における電子申請の取り組みについて
③国が進める新たな自治体システムへの移行について
④産業振興の推進について（市域経済を測る指標・取り組み）
⑤コロナ対策実施店舗応援事業における店舗支援について
⑥国の補正予算への対応と来年度予算の考え方について（雇用確保に向けて）
⑦新型コロナウイルス感染拡大の状況認識について

〜本年もよろしくお願いいたします〜
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ご意見・ご要望や市政相談はお気軽にご連絡下さい

番匠 映仁（ばんしょう てるひと）
現在の議会役職等：教育子育て常任委員、北河内 4市リ
サイクル施設組合議会議員、枚方市都市計画審議会委員
パナソニックグループ労連　組織内議員
パナソニックLS労組　特別支部執行委員
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直近のご相談件数と改善事例　お気軽にお声がけくださいⅡ
2020年 6 月〜2020年11月（ 6カ月間合計）

相談内容 件数 相談内容 件数
1 環境行政 4 6 土木行政 3
2 教育行政 8 7 福祉行政 6

3 交通安全行政 2 8 保健・医療行
政・介護保険 7

4 上下水道行政 0 9 商工農業行政 1
5 建設行政 7 10 その他 10

合　　計 48

＜改善事例＞道路（安全・環境）
国道 1 号線の地下道に下りる階段での出合い頭での衝突防止について
ご意見を頂き、ポールを設置。

市の方針についての意見交換の場として、12月 4 日に全員協議会
が開催され、 4月に策定する基本計画や新庁舎整備計画の素案につ
いて、市議会に意見を求めました。
枚方市駅周辺再整備が、枚方市の発展、市民生活の改善にどのよ
うにつながるのか、また、市民との合意形成をどのように図るのか、
という私なりの視点で質問に臨みました。

今回の計画の
中で、「働く」ということに
ついての具体的なイメージを
確認したい。再整備後には、
どのような枚方市駅前を目指
しているのか。

再整備基本計画で
は、テレワーク機能のあるサ
テライトオフィスの誘致や公
園・広場などを活用した新た
な事業機会の創出など、「職・
学・住・楽」近接のライフス
タイルの実現を目指します。
また、市駅周辺再整備完了後
の効果として、新たな雇用者
数として約2,000人の増加を
見込んでいます。

⃝全員協議会にて質問（12月 4日）

質問（要旨）

市答弁

ひらかたトピックス　「枚方市駅周辺再整備」基本計画（素案）（令和 2年度版）が示されるⅠ
③街区（枚方市駅北・東地区）整備の概要

③街区（枚方市駅北・東地区整備）スケジュール

安全性が向上し、 
通行される方々に
は喜んでいただい
ています。

枚方市駅周辺再整備基本計画 街区図 ◀︎枚方市駅前空間のイメージ

※建物のボリューム感を表したイメージであり、デザイン・色等の詳細は今後の設計によ
り決定します。

※関係者との協議・調整などにより変更となる可能性があります。

枚方市駅周辺地区第一種市街地再開発事業
（令和 2 年 3 月事業認可）
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